

## 小児救急

インフルエンザの心配が続いています。お子さんの体調はいかがですか？

昼間は元気だったのに、夜、高熱で…という経験は、子を持つ親なら一度はあるかもしれません。体温計を見て慌ててしましますが、すぐに病院に駆け込まなくても大丈夫なことが多いのも、子どもの熱です。

高熱のとき、まずはお子さんの様子を観察してください。

- ・熱以外の症状はどうか？
- ・機嫌はよい・遊べている
- ・水分や食事が摂れている
- ・熱はあるが眠れる
- ・発熱以外の重い症状がない

このような時はしばらく様子をみても大丈夫です。水分を十分に摂らせて、氷枕などで熱を下げあげ、通常の診察時間に受診しましょう。ただ、解熱剤（熱のみし）で、無理に熱を下げないようご注意ください。解熱剤のなかには脳炎を誘発・重症化するものもあります。以前処方された解熱剤を使用するとき、医師に相談してください。

・熱以外の症状がある場合

- ・ぐったりしている
- ・水分が摂れない・おしっこが出ないなど、脱水の症状がある

・はじめてけいれんをおこした、または15分以上続く

- ・眠らず機嫌が悪い
- ・呼吸の様子がおかしい

など、熱以外に重い症状がある時は、早めに救急外来を受診しましょう。また、お子さんの年齢・月齢によっても受診の時期は変わります。受診が必要かどうか判断に悩む、どんな手当てしたらよいかわからない、そんなときは「子ども救急電話相談」を利用しましょう。プッシュ回線及び携帯電話からは【#8000】、専用電話番号は【029-254-9900】です。午後6時30分から午後11時30分までの利用ができます。

少子化・核家族化が進むなか、共働き世帯も増えており、夜間や休日の受診も増加傾向です。適切な時に適切な医療が受けられるようにご協力ください。

(健康福祉課保健師)

## 学校コーナー

### PTAも頑張っています!

～子どもたちのために～

### 五霞中学校

#### 県西P連指導者研修会



10月12日体育の日に、結城アクロスで行われ、関口会長をはじめ6名が参加しました。3つの分科会に分かれて活発な協議が行われました。

#### 郡P連指導者研修会



8月23日に、中央公民館で行われ、PTA関口会長はじめ11名が参加しました。3つの分科会に分かれて活発な協議が行われ、子どもたちの健全育成について意見交換を行いました。

#### P T A 環境美化活動



7月12日に、3年生保護者約30名が参加し、花の苗を花壇やプランタに植えました。職員や生徒もいっしょに作業に汗を流し、夏の花環境を整えることができました。二期は2年生、三期は1年生保護者が活動します。

#### 地区別懇談会



7月14日に、授業参観に合わせて、地区別懇談会を行いました。16地区を14に分けて、青少年相談員、子ども会育成会指導者の方にも来ていただき、活発な話し合いが行われました。

#### ビニールハウス建て



7月18日、8月23日に保護者の有志10名と職員で、山本武男さんの指導を受けながら、ビニールハウスを建てることになりました。

過日の廃品回収では、各行政区ごとにくさくさんのご協力をいただき、ありがとうございました。空き缶等の分別に手間取り、10月中旬に業者引き渡しが終わりました。この場をお借りしてお礼のあいさつに代えさせていただきます。

#### お待ちしております

ご意見・ご要望をお待ちしています。  
あて先 ●町長(直通)  
FAX (84) 1550  
●企画財政課広報担当  
☎ (84) 1111(内線221)

#### 12月の納税

納期限12月25日(金)です	
町民税	4期 町民税務課 税務G 内線252
介護保険料	6期 健康福祉課 高齢者支援G 内線239
国保税	6期 町民税務課 税務G 内線254
後期高齢者医療保険料	6期 町民税務課 税務G 内線253
保育料	12月分 健康福祉課 社会福祉G 内線237
学校給食費	9期 教育委員会 学校教育G ⑧1462

#### 人口と世帯

(11月1日現在)

総人口	9,595人(-24)
男	4,812人(-17)
女	4,783人(-7)
世帯数	3,021世帯(-6)

※( )内は前月比